

Richtlinien für die Sportlerehrung des Stadtverbandes der Lorcher Sportvereine

Alljährlich sollen erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler geehrt werden, die mindestens einen Titel auf **Bezirksebene** errungen haben.

Dabei soll der Sportler/innen einem Sportverein der Gesamtstadt Lorch angehören. In Ausnahmefällen können Sportler/innen geehrt werden, die in Lorch wohnhaft sind, ihre Erfolge jedoch für einen anderen Sportverein erzielt haben. Die Ausnahme tritt dann ein, wenn Sportler/innen zu einem Sportverein wechseln müssen, um national und international konkurrenzfähig sein zu können.

Oder die Erfolge werden in einer Sportart erzielt, die in Lorch nicht angeboten wird.

Alle Sportvereine der Stadt Lorch können Sportler/innen zur Ehrung dem Stadtverband der Lorcher Sportvereine zur Ehrung vorschlagen.

Auch die Stadt Lorch und die Schulen haben ein Vorschlagsrecht.

Über die Art der Ehrung entscheidet der Stadtverband der Lorcher Sportvereine.

Die Ehrung führt der Stadtverband der Lorcher Sportvereine durch.

Die Richtlinien:

Ehrennadel in Bronze (mit Besitzurkunde)

für Titelgewinn auf Bezirksebene

für Kinder- und Jugendliche bis 14 Jahren für Titelgewinn auf Kreisebene

Ehrennadel in Silber (mit Besitzurkunde)

für einen der ersten drei Plätze auf Landes- oder Verbandsebene

für Teilnahme an einem Länderkampf

Ehrennadel in Gold (mit Besitzurkunde)

für einen der ersten drei Plätze auf Bundesebene

für Teilnahme an einer Europa- oder Weltmeisterschaft

dies gilt auch für Einzel- und Mannschaftssportler

Sonderehrungen

darüber hinaus können Sonderehrungen vorgenommen werden

z.B. für langjährige Funktionäre und besondere sportliche Leistungen

(Olympiateilnahme) – Ernennung zum Sportpionier.